



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Jennifer Aracely Hernández García.

Nombre del tema: Trastornos psicológicos.

Parcial: 1°

Nombre de la Materia: Psicopatología.

Nombre del profesor: María del Carmen Briones.

Nombre de la Licenciatura: Psicología.

Cuatrimestre: 6° cuatrimestre

TRASTORNOS PSICOLÓGICOS.



TRASTORNOS PSICOLÓGICOS.

Trastorno obsesivo compulsivo.

Los

Síntomas pueden consistir en obsesiones prominentes, compulsiones, preocupaciones por la apariencia, acumulación, arrancarse el pelo, pellizcarse la piel o cualquier otra conducta repetitiva y centrada en el cuerpo.

El

Diagnóstico no se establece si los síntomas obsesivo-compulsivos y afines aparecen únicamente durante el transcurso de un delirium.

Las

Obsesiones, compulsiones, preocupaciones por el aspecto, acumulación, rascarse la piel, arrancarse el pelo, otros comportamientos repetitivos centrados en el cuerpo u otros síntomas característicos del trastorno obsesivo-compulsivo y trastornos relacionados predominan en el cuadro clínico.

Trastorno de apego reactivo.

Este

Forma parte de un grupo de trastornos llamados, trastornos relacionados con traumas y factores de estrés.

Es

Una enfermedad poco frecuente, pero grave, en la cual un bebe o un niño pequeño no establece vínculos saludables con los padres o las personas encargadas de su cuidado.

Es

Consecuencia de negligencia, carencia social, experiencias de abuso, cambios continuos y conductas disruptivas de los cuidadores primarios.

Trastorno de relación social desinhibida.

Se

Caracteriza por un patrón de comportamiento culturalmente inapropiado y demasiado familiar con personas relativamente extrañas.

Este

Tipo de alteración psicológica se da exclusivamente en la niñez y se caracteriza por presentar un patrón específico de comportamiento en el que el niño no presenta ningún temor en relación con iniciar contacto con adultos desconocidos.

Trastorno de estrés postraumático.

Se

Caracteriza por la imposibilidad de recuperarse después de experimentar o presenciar un evento atemorizante.

El

Trastorno puede durar desde meses hasta años y suele haber episodios que recuerdan el trauma y causan intensas reacciones emocionales y físicas.

Entre

Los síntomas se encuentran tener pesadillas o recuerdos repentinos, evitar situaciones que recuerden el trauma.

Trastorno de estrés agudo.

Puede ser secundario a una lesión grave o a una amenaza a la integridad física.

Ante

Este tipo de situaciones, el individuo responde con una serie de reacciones cognitivas, conductuales, emocionales y físicas todas ellas orquestadas por un órgano rector: el cerebro.

Los

Individuos con trastorno de estrés agudo puede ser muy reactivos a los estímulos inesperados, y muestran sobresaltos ante ruidos fuertes o movimientos inesperados.

TRASTORNOS PSICOLÓGICOS.

Trastorno de adaptación.

Los

Trastornos de adaptación se pueden diagnosticar después de la muerte de un ser querido, cuando la intensidad, la calidad o la persistencia de las reacciones de duelo superan lo que normalmente cabría esperar.

Los

Trastornos de adaptación se asocian con un mayor riesgo de intentos de suicidio y con suicidios consumados.

Trastorno de identidad disociativa.

Es

La presencia de dos o más estados de personalidad distintos o una experiencia de posesión.

Los

Individuos con trastorno de identidad disociativo pueden referir la sensación de que, de repente, sean convertido en observadores despersonalizados de su propio discurso y acciones, y que pueden sentirse impotentes para detenerlos.

Los

Individuos con trastornos de identidad disociativo varían en su conciencia y actitud hacia sus amnesias. Es frecuente en estos individuos que minimicen sus síntomas amnésicos.

Amnesia disociativa.

Es

Una incapacidad para recordar información personal importante.

En

La amnesia disociativa, la pérdida de memoria suele afectar a la información que forma parte del conocimiento consiente rutinario o de la memoria autobiográfica.

La

Amnesia disociativa puede persistir durante algún tiempo después del acontecimiento traumático. En ocasiones las personas parecen recuperar la memoria de manera espontánea.

Trastorno de despersonalización.

Los

Episodios de despersonalización se caracterizan por una sensación de irrealidad o extrañesa, o un distanciamiento de uno mismo en general.

La

Experiencia de la despersonalización a veces puede ser de un yo escindido, con una parte de observador y otra de participante, conocido como una experiencia fuera del cuerpo cuando se da en su forma más extrema.

La

Desrealización esta acompañada normalmente por distorsiones visuales subjetivas, tales como visión borrosa, agudeza visual aumentada.